
Эксперты об
9 июня в рамках форума «Сообщество» в Твери состоялось очередное заседание координационного
совета о

В ходе заседания обсуждались следующие вопросы: информационные атаки на членов ОНК,
особенности осуществл

Председатель координационного совета, председатель Коми

«Было очень много вопросов, касающихся взаимодействия со СМИ, коммуникации в соцсетях,
умению членов ОНК правильно выстроить диалог с прессой, с теми, кто занимаетс

продолжение в виде тех информационных со

Заместитель председатель Комиссии ОП РФ

«Сегодня мы обсуждали информационные атаки на членов ОНК, то, как правильно работать со СМИ,
общались с коллегами по поводу того, чт
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